



ASOCIACIÓN 14 KILÓMETROS



MEMORIA 2020
Cisneros 49, Santander
www.14kilometros.org
629375313 / 942055444
14kilometros.santander@gmail.com
Fb: Catorce Kilómetros

NUESTRO OBJETIVO

El año 2020, claramente marcado por la pandemia, ha significado la consecución de nuestro objetivo general a través de nuestro recurso de alojamiento para la integración social de jóvenes inmigrantes

¿QUIENES SON ESTOS INMIGRANTES?

Jóvenes, en su mayoría subsaharianos, demandantes de alojamiento y recursos necesarios para su estabilidad. En su totalidad, realizando cursos de formación para el empleo.

PAISES DE PROCEDENCIA

Argelia, Camerún, Ghana, Guinea Conakry, Guinea Bissau, Marruecos, Senegal y otros.

ALOJAMIENTO

A la casa que abrimos en 2019 hemos sumado este 2020 otro piso para dar alojamiento y estabilidad a otros 5 jóvenes, además de una buhardilla donde viven otras dos personas.

En junio, tras el confinamiento, tuvimos acceso a una pequeña buhardilla. Durante 5 meses dimos alojamiento a una familia en situación de vulnerabilidad y a partir de noviembre de 2020 la familia abandonó el recurso y así entraron a vivir otros 2 jóvenes.

En diciembre, finalmente terminamos las obras de acondicionamiento de la tercera casa donde damos alojamiento a otros 5 chicos.

Todos ellos se encontraban viviendo de alquiler en habitaciones en casas compartidas, pagadas por 14 kilómetros. De esta manera, alojados todos en las 3 viviendas que tenemos, los gastos son menores por lo que podemos gestionar mejor nuestros recursos y además valoramos de forma muy positiva el sentimiento de “hogar” que se ha creado en estas casas, sintiéndolas los chicos como “su casa” y cuidándolas, limpiándolas y realizando las tareas domésticas propias de un hogar.



Durante los 6 primeros meses de la pandemia, además hemos ayudado con el alquiler de sus viviendas a dos familias con niños pequeños, entregándoles también alimentos así como facilitando asistencia dentista para los menores, cuando fué necesaria.

PERSONAS QUE SE HAN BENEFICIADO DIRECTAMENTE EN 2020

- 24 ALOJAMIENTO Y MANUTENCIÓN
- 16 DERIVACIÓN A LA FORMACIÓN PROFESIONAL
- 50 TALLERES APOYO ESCOLAR Y CLASES DE ESPAÑOL Y ALFABETIZACIÓN
- 16 AYUDAS PARA TRANSPORTE
- 100 USUARIOS BENEFICIARIAS DEL BANCO DE ALIMENTOS EN NUESTRA ASOCIACIÓN

CÓMO NOS FINANCIAMOS Y TRABAJAMOS

Empezamos esta memoria con un reconocimiento de agradecimiento a todos los socios, voluntarios y personas que de manera totalmente altruista hacen posible el apoyo que 14 kilómetros ofrece a las personas inmigrantes en Santander

140 socios que aportan una cuota mensual así como la colaboración de entidades particulares como Obra Social de La Caixa, asociaciones, centros escolares y otros particulares de manera puntual.

Y muy particularmente a todos los voluntarios que entregan su tiempo y dedicación para mejorar la vida de otras personas.

LO MAS IMPORTANTE, LA FORMACIÓN PARA EL EMPLEO

Un año más, nuestros jóvenes realizan estudios de Formación Profesional, y los que no pueden acceder por no tener la capacitación acuden a la Escuela para adultos CEPA, para obtener la titulación.



Todos los jóvenes que se benefician de nuestra ayuda de alojamiento, se encuentran realizando estudios de formación profesional o el curso de acceso para ello.

LOS TAN ANSIADOS Y NECESARIOS PAPELES

A lo largo de 2020 y a pesar de la difícil situación por el confinamiento, 5 de nuestros chicos obtuvieron el tan ansiado permiso de residencia y trabajo.

Se trata de un trámite largo y costoso, en el que las personas inmigrantes necesitan tramitar sus pasaporte, certificado de antecedentes penales (traducido y legalizado), solicitar un informe social municipal en el que se demuestre su estancia en España de manera continuada durante 3 años y obtener un contrato de trabajo.

Ojalá que en el 2021 todos ellos puedan acceder al mercado laboral

NUESTRAS CLASES DE ESPAÑOL

Nuestras clases de español se han visto reducidas a grupos de 2 o 3 alumnos debido a las restricciones de aforo, pero aún así continuamos ofreciendo clases de alfabetización y español A1/A2.

Durante los meses del confinamiento, los profesores mantuvieron las clases con los alumnos a través del whatsapp. En junio, un grupo reducido de 6 alumnos preparó el curso de acceso a formación profesional y, de esta manera, 5 de ellos obtuvieron un resultado favorable. En este momento están todos matriculados.

TALLERES

HUERTO ECOLÓGICO EN LA FINCA ALTAMIRA

Nuestro huerto ha resistido a la pandemia. Cada semana, mientras nos fue permitido, Candelaria con la ayuda de nuestros chicos, ha mantenido la huerta para ofrecernos riquísimas lechugas, tomates, pimientos, cebollas...incluso hierbas aromáticas que enriquecen los platos llevándose a la mesa un poco del sabor de sus países.



COCINA

Continuamos con nuestras clases de cocina. Debido a las restricciones de aforo en 2020, 3 días por semana y con la ayuda de 3 voluntarios, hemos cocinado para las personas alojadas en nuestras viviendas, siendo ellos mismos los alumnos y ayudantes tanto en la elaboración como en la limpieza de la cocina, en grupos reducidos de 1 o 2 por clase.



TALLER DE COSTURA



Este año hemos contado además con la creatividad de Mercedes que con su taller de costura, sus aprendices y sus ganas de ayudar, ha cosido y entregado delantales, bolsas, mochilas...a todo el barrio, medio Santander y parte del mundo, colaborando de manera exponencial en los donativos de la campaña de Navidad.



REPARTO DE ALIMENTOS

Entre abril y junio colaboramos con el Banco de Alimentos en el reparto de alimentos a 100 familias que como consecuencia de la pandemia habían perdido todos o gran parte de sus ingresos económicos,

Dos veces por semana entregamos un lote de alimentos así como comida elaborada por la asociación de cocineros de Cantabria en las cocinas del Mercado Municipal de Santander y que nos entregaban en el local.

Contamos también con la ayuda de la asociación Cantabria con Bici para repartir a domicilio en aquellos casos de personas mayores o enfermas con movilidad reducida así como los voluntarios de nuestra asociación que desde el primer día de la pandemia hicieron compra y reparto en los casos más necesitados.

ACTIVIDADES DE SENSIBILIZACIÓN



El 22 de febrero, pocos días antes del confinamiento, tuvimos la oportunidad de dar a conocer nuestro trabajo en el concierto que el Coro Lírico de Cantabria ofreció en la Parroquia de Santa Lucía y al que acudieron cientos de personas. Les estamos profundamente agradecidos a los componentes del Coro Cantabria que hicieron posible no solo el dar a conocer nuestro trabajo sino que facilitaron la recaudación de 1800 euros que se transformaron en ayudas para nuestros usuarios.

COMIDA SOLIDARIA



El 13 de diciembre, la asociación ARUCAN nos ofrece una suculenta comida de Navidad.

¡¡¡ Muchas Gracias ARUCAN !!!

CURSO DE ÁRABE Y CULTURA ISLÁMICA

En el mes de febrero iniciamos un curso inicial de árabe para cualquier persona que estuviera interesada en el conocimiento de esta lengua con una pequeña introducción al mundo islámico. Esta era su esquema. Debido al confinamiento y posteriores medidas de seguridad, tuvimos que cancelarlo.

“Para conocer globalmente y de manera esquemática el Mundo Islámico, podemos elaborar cuatro mapas temáticos, a saber: su **GEOGRAFÍA FÍSICA**, su **MAPA POLÍTICO**, su **CULTURA** y su **RELIGIÓN**. En los diferentes capítulos de este curso, abordaremos cada uno de estos capítulos, poniendo especial énfasis en la lengua, la cultura y el factor religioso”.



NUESTRO MERCADILLO DE NAVIDAD

Un año más y gracias a la colaboración de nuestros artistas voluntarios hemos tenido abierto al público el mercadillo de Navidad.

Este año ha superado todas las expectativas y las personas se han acercado para obtener con sus donativos , una gran variedad de productos artesanos, desde paraguas pintados a mano, bolsas, mochilas, mascarillas, delantales y gorros hecho todo con telas africanas, cuelgamascarillas,bolas de Navidad, grabados, acuarelas, adornos, bisutería...



Mil gracias a Mercedes, El Colmado, Isabel, Sonia, Angelines, Susana, Patricia, Marifé, María José y tantos otros por su tiempo y dedicación. Gracias a María y a Pedro Sobrado por compartir con nosotros sus famosas láminas solidarias en beneficio de los mas necesitados.



TALLER DE EDUCACIÓN FINANCIERA (La Caixa)



Impartido el 17 de diciembre a un grupo de 5 chicos con una duración de 2 horas
Desde la oficina del voluntariado de la Caixa, nos ofrecieron este magnífico taller impartido por uno de sus voluntarios. Muy ameno, trató temas como “gestiona tu economía” y “¿cómo elaborar un presupuesto?”

En el 2021 continuamos en contacto la Caixa y su programa de voluntariado

CELEBRAMOS

5 de diciembre Dia del voluntariado iii Millones de gracias, voluntarios de 14 Kilómetros!!!

No hay nada más eficiente que un grupo de personas actuando para hacer el mundo un poco más humano, sin esperar a ver qué hacen los demás

como dice Eduardo Galeano “muchas gente pequeña, en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, pueden cambiar el mundo”

(o al menos la vida de unos pocos, decimos en 14 kilómetros)



iii Millones de gracias, voluntarios de 14 Kilómetros!!!

foto 2019

A cada uno de los voluntarios que de manera semanal o puntual habéis acudido a nuestra asociación para ayudar en algún taller o actividad

A los 140 socios que con vuestra cuota hacéis esto posible y a todos los socios que ayudasteis a recaudar en 3 mágicos días el dinero para acabar de pagar la reforma del piso

A Gabriel Diaz por su generosísima labor desde su clínica dental

A la obra social de La Caixa por seguir confiando en nosotros

A la asesoría Ayllón Cofisa de Los Corrales de Buelna por su generoso trabajo

Al ayuntamiento de Santander por cedernos el huerto urbano

A todas las personas que cada día se esfuerzan por conseguir un mundo mejor.

NUESTRAS CUENTAS

<u>Ingresos de explotación</u>	48.686
<u>Donativos generales y de socios</u>	47.936
<u>Donativos Lotería</u>	750
Cuotas de los socios	35.681
Otros donativos y ayudas	12.255
Obra social de la Caixa	5.000
Asociación El ejército del amor	600
Red cántabra contra la trata y la explotación sexual	520
Alumnos de la Parroquia San Joaquin Campogiro	900
Concierto solidario Coro Cantabria	1.835
Donativo campaña de Navidad / Mercadillo	3.400
Gastos de explotación	-38.349,32
Arrendamientos y cánones	-9.121,71
Reparaciones y conservación	-7.731,11
Servicios de profesionales ind.	-1.367,30
Primas de seguros	-576,81
Servicios bancarios y similares	-542,14
Suministros	-2.134,96
Gastos y ayudas a usuarios	-14.311,00
Otros gastos no deducibles	-2.069,32
Activo no corriente	1.250,00
Activo corriente	6.954,056
Total activo	8.204,056
Total patrimonio neto y pasivo	8.204,056